
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (21) foram

apresentadas 22 indicações

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  064/22,  que
“Indica  que  seja  nomeado  uma
praça ou logradouro com o nome
de Elza Arnelas Pacheco”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  065/22,  que
“Indica  que  seja  nomeado  uma
praça ou logradouro com o nome
de Hélio Silva Pacheco”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  066/22,  que
“Indica a reforma da EMEF Prof
Cléia Caçapava Silva”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  073/22,  que
“Indica a reforma da EMEI Maria
Antônia”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  078/22,  que
“Indica a instalação de lombadas
ecológicas”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
6)  INDICAÇÃO  Nº  067/22,  que
“Indica a elaboração de estudos
para  a  instalação  de  faixa
elevada  na  Rua  Conceição  de
Monte Alegre, n° 200, em frente a
EMEF Prof. Antonio Mazzei”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  068/22,  que
“Indica  a  manutenção  geral  na
Praça  9  de  Julho  (Matriz),
localizada  na  Avenida
Paraguaçu, Centro,  com a troca
de  lâmpadas  queimadas,
substituição de bancos e mesas
quebrados,  podas  de  grama  e
árvores,  plantio  de  novas
árvores”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  069/22,  que
“Indica  a  realização  de  estudos
em relação às árvores existentes
nas Praças e nas limitações dos
Prédios Públicos”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  070/22,  que
“Indica  o  plantio  de  grama
esmeralda em toda extensão dos
canteiros  centrais  existentes  na
cidade de Paraguaçu Paulista  e
Distritos,  respeitando  as  plantas
já existentes no local”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
10) INDICAÇÃO Nº 071/22,  que
“Indica  o  cascalhamento  de
diversos  trechos  de  ruas  no
loteamento  Balneário,  na  Barra
Funda”;
11) INDICAÇÃO Nº 072/22,  que
“Indica  a  operação  tapa  buraco
no cruzamento das ruas Manoel
Antônio  Souza  com João  Jorge
Rosa, na Barra Funda”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
12) INDICAÇÃO Nº 074/22,  que
“Indica a manutenção e reforma
da  EMEI  Professora  Maria
Antônia Torres Gobbi Alfredo”;
13) INDICAÇÃO Nº 075/22,  que
“Indica a instalação de um ponto
de apoio da Assistência Social no
Distrito de Sapezal,  para melhor
atender os munícipes moradores
do distrito”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
14) INDICAÇÃO Nº 076/22,  que
“Indica  a  realização  de  um
mutirão  de  cirurgia  de  catarata
em nosso município”;
15) INDICAÇÃO Nº 079/22,  que
“Indica  efetuar  com  urgência
estudos  para  ver  se  há
necessidade  de  instalação  de
redutores  de  velocidade  na  rua
Antônio  Machado,  Vila  Athaide,
sentido  a  Louis  Dreyfus
Commodities Brasil”;
16) INDICAÇÃO Nº 080/22,  que
“Indica a instalação de lixeiras de
coleta  seletiva  nas  praças
públicas  do  Município  e  dos
Distritos”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
17) INDICAÇÃO Nº 077/22,  que
“Indica que sejam retomadas as
atividades de estágio dos alunos
da UNIVESP nas escolas da rede
municipal de ensino”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
18) INDICAÇÃO Nº 081/22,  que
“Indica a colocação de tampa em
bueiro  e  também o  fechamento
de cratera que se formou na rua
Maria Rosa de Lima Spindola, no
Distrito de Roseta”;
19) INDICAÇÃO Nº 082/22,  que
“Indica  que  seja  disponibilizado
dois  caminhões  com  areia  fina
para  implantação  de  campo  de
futebol de areia e vôlei no Distrito
de Roseta”;
20) INDICAÇÃO Nº 083/22,  que
“Indica que seja tapado o buraco
que  se  formou  na  rua  Castro
Alves,  defronte  ao  nº  249,  na
Barra Funda”;
21) INDICAÇÃO Nº 084/22,  que
“Indica  a  troca  de  lâmpadas
queimadas  na  rua  dos  Vieiras,
defronte  ao  portão  das  escolas
Peninha  e  Sidney  Salomão,  na
Barra Funda”;
22) INDICAÇÃO Nº 085/22,  que
“Indica a colocação de pedriscos
nos  vãos  livres  existentes  entre
os  túmulos  nos  cemitérios  do
município”.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 21 de março, a Câmara de
Vereadores  aprovou  15
requerimentos. 

De autoria do Vereador JUNIOR
BAPTISTA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  055/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de lombadas na estrada que leva
ao Grande Lago”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
2)  REQUERIMENTO  Nº  056/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a abertura de
licitação  para  a  utilização  do
espaço  existente  para
comercialização  de  produtos  no
Balneário Municipal”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  057/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  Balneário
Municipal”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  058/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade do retorno da Feira
de  Exposição  em  Paraguaçu
Paulista”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  069/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  praça  do
Humberto Soncine”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
6)  REQUERIMENTO  Nº  059/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
asfaltamento  de  ruas  e  outros
locais  na  sede  do  Distrito  de
Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
7)  REQUERIMENTO  Nº  061/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  aquisição  de
computadores  para  serem
utilizados  no  Banco  do  Povo,
conforme  emenda  impositiva  do
vereador Ricardo Rio”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  062/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  aquisição  de
equipamentos  para  Salas  de
Recursos  Multifuncionais,  sendo
11  computadores  com
impressoras,  conforme  emenda
impositiva  do  vereador  Ricardo
Rio”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  063/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a reforma do coreto e
banheiros existentes na Praça 9
de Julho (Matriz)”;
10) REQUERIMENTO Nº 064/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes sobre a elaboração de
um Projeto de Lei concedendo o
acréscimo  de  5%  (cinco  por
cento)  ao  percentual  máximo,
para a contratação de operações
de  crédito  com  desconto
automático  em  folha  de
pagamento do servidor público”;
11) REQUERIMENTO Nº 070/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a cobrança da
Taxa de Limpeza Pública (TLP)”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
12) REQUERIMENTO Nº 065/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações sobre a fiscalização
e  aplicação  da  lei  que  prevê  a
identificação e realinhamento de
cabos e fios da rede aérea dos
postes do município”;

13) REQUERIMENTO Nº 066/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  Programa
Academia  da  Saúde,  cuja
proposta  nº  11909.9740001/18-
003  foi  cadastrada  em
12/11/2018”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
14) REQUERIMENTO Nº 067/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  remissão  de
tributos aos contribuintes no ano
de 2022”;
15) REQUERIMENTO Nº 068/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  asfaltamento
das  vicinais  localizadas  no
Rancho  Alegre,  Rancho  Azul  e
PGP-030 (antiga farinheira)”.
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Homenagem

Maestro Cícero recebe moção na
Câmara

Na Sessão Ordinária do dia 7 de
março,  o  Maestro  Cícero  foi
homenageado  com a  aprovação
de  uma  moção  em  sua
homenagem,  pelos  49  anos  de
atuação  na  Cultura
Paraguaçuense,  bem como pelo
brilhante  trabalho  que
desenvolveu  frente  a  Escola
Municipal  de  Música  e  a  Banda
Municipal  Lyra  Maestro  Roque
Soares de Almeida, durante todo
tempo de serviços prestados. 

Já  na  última  segunda-feira
aconteceu  a  entrega  da  moção,
pelas mãos do vereador autor da
homenagem, Ricardo Rio. Em um
breve discurso, Cícero agradeceu
emocionado  os  vereadores  e
amigos presentes na ocasião.

Cícero  Siqueira  é  natural  de
Paraguaçu  Paulista  e  graduado
em Licenciatura Plena em Música
na  Federação  das  Escolas
Federais  Isoladas  do  Estado  da
Guanabara - Instituto Villa Lobos
da  Universidade  do  Rio  de
Janeiro.

Repúdio

Câmara manifesta repúdio ao
deputado Arthur do Val

Reunida  para  a  24ª  Sessão
Ordinária  desta  Legislatura,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção  de  autoria  do  vereador
Daniel  Faustino,  que  manifesta
repúdio  ao  deputado  estadual
Arthur do Val (Mamãe Falei), por
suas  afirmações  machistas  e
misóginas  contra  as  mulheres
ucranianas.

“Estarrecidos ficamos ao ouvir  o
áudio  da  fala  do  deputado
estadual  Arthur  Do  Val  com
comentários  repugnantes  sobre
mulheres  ucranianas  que  estão
em  forte  sofrimento  devido  aos
horrores  da  guerra  na  Ucrânia.
Os  áudios  hediondos  tornam-se
ainda  mais  graves  ao
considerarmos  que  o  povo
ucraniano  encontra-se  diante  do
pior  confronto  bélico  após  a
segunda  Guerra  Mundial,  que
deixa  as  mulheres  em  uma
situação  de  absoluta
vulnerabilidade”, disse o vereador
Daniel.

O  deputado  é  conhecido  como
“Mamãe  Falei”;  na  conversa  via
WhatsApp,  cujo  conteúdo  foi
vazado e  amplamente  divulgado
e repudiado pelos mais diversos
segmentos, Arthur considera que
as  ucranianas  “são  fáceis”  por
serem “pobres”. 

De acordo com a justificativa da
moção,  “tirar  proveito  das
fragilidades,  em  qualquer  nível,
em  um  estado  de  guerra  é,
absolutamente  condenável  e
atroz.  Inaceitável  em  todos
aspectos  a  fala  de  pessoa,
especialmente  por  exercer
importante  cargo  público  pelo
Estado de São Paulo. 

A vulnerabilidade social não pode
ser porta aberta para o abuso e
para a violação dos direitos e da
dignidade  humana.  A  fala  do
parlamentar  é  uma  verdadeira
afronta aos direitos das mulheres,
tão  duramente  conquistados  e
uma  grave  ameaça  a  equidade
de gênero”.

Em  seu  discurso  na  Tribuna,  o
vereador  autor  Daniel  Faustino
finalizou:  “Esperamos  que  o
comportamento  do  parlamentar
receba as devidas punições para
que tal atitude contra as mulheres
jamais  se  repita.  Não  podemos
naturalizar  este  tipo  de  atitude,
sobretudo,  quando  parte  de
alguém eleito para representar o
povo,  inclusive,  os  menos
favorecidos,  independente  de
gênero”. 

A  moção  foi  aprovada  por
unanimidade  de  votos  e  serão
enviadas  cópias  à  Assembleia
Legislativa de São Paulo. 
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Educação

Ricardo Rio propôs Semana de
Combate à Violência no

Ambiente Escolar

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (21), a Câmara de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  Institui  a Semana  de
Combate à Violência no Ambiente
Escolar,  a  ser  realizada
anualmente no mês de abril, com
os seguintes objetivos:

a) conscientizar  os  alunos,  pais
professores, diretores, gestores e
toda  sociedade  sobre  a
importância  da  prevenção  da
violência no ambiente escolar; b)
resgatar os valores essenciais no
ambiente escolar, como respeito,
solidariedade  e  disciplina;  e  c)
fortalecer  o  respeito  e  a
valorização  dos  professores  e
demais servidores e funcionários
das escolas, bem como repudiar
qualquer  forma  de  violência  no
ambiente escolar. 

O fenômeno da violência  possui
muitas causas e atinge a todos os
grupos  sociais,  faixas  etárias,
assim como todas as instituições.
A  convivência  baseada  no
respeito  e  na  solidariedade  tem
sido  algo  cada  vez  mais
desafiador  em nossa  sociedade,
pois os interesses coletivos vêm
sendo  substituídos
gradativamente  por  padrões
individualistas.

De acordo com a justificativa do
projeto,  trabalhar  com o resgate
de  valores  e  a  mediação  de
conflitos tornou-se algo primordial
para  construir  um  ambiente
escolar  agradável,  e  dessa
maneira, garantir bons resultados
no  processo  de  ensino  e
aprendizagem. 

Nessa perspectiva, a elaboração
de  uma  prática  educativa  para
prevenir  a  violência  necessita
estar  sedimentado  por  valores
humanos,  como  a  ética,  o
respeito e a tolerância.

“Este  Projeto  de  Lei  visa
proporcionar uma ampla reflexão
acerca da violência escolar, a fim
de  promover  a  conscientização
da  comunidade  estudantil,
professores,  diretores,  gestores,
autoridades  e  toda  sociedade
paraguaçuense  sobre  a
importância do dialogo com vistas
ao resgate dos valores éticos no
ambiente escolar”, disse o autor,
vereador Ricardo Rio.

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (21), a Câmara de
Vereadores aprovou 7 projetos do
Prefeito Antian:

Matérias em discussão e votação
únicas:

PROJETO DE LEI Nº 008/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar convênio com o Estado
de  São  Paulo,  através  da
Secretaria da Segurança Pública,
objetivando a mútua cooperação
em  atividades  de  segurança
pública”;

PROJETO DE LEI Nº 011/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termos de fomento com
a  Associação  de  Proteção  à
Criança  e  ao  Adolescente  de
Paraguaçu Paulista - CASA LAR
Coronel  Juventino  Pereira,
conforme especifica”;

PROJETO DE LEI Nº 012/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termos de fomento com
a Associação de Pais  e  Amigos
dos  Excepcionais  de  Paraguaçu
Paulista  (APAE)  conforme
especifica”;

PROJETO DE LEI Nº 013/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termos de fomento com
a Associação Luizas de Marillac
de Paraguaçu Paulista conforme
especifica”;

PROJETO DE LEI Nº 014/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termos de fomento com
a  Associação  Comunitária
Integrada de Paraguaçu Paulista
(ACIPP), conforme especifica”;

PROJETO DE LEI Nº 015/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termos de fomento com
a  Associação  São  Vicente  de
Paulo  de  Paraguaçu  Paulista  -
LAR  DOS  IDOSOS,  conforme
especifica”;
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Matéria em 2º turno discussão e
votação:

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR Nº 002/22, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Dispõe  sobre  o  procedimento
para  a  instalação  de
infraestrutura  de  suporte  para
Estação  Transmissora  de
Radiocomunicação  –  ETR
autorizada pela Agência Nacional
de Telecomunicações – ANATEL,
nos termos da legislação federal
vigente,  e  revoga  a  Lei
Complementar nº 153, de 13 de
março de 2013”.

Conscientização

Lei institui 21 de março como Dia
Nacional da Síndrome de Down

Já está em vigor a Lei 14.306, de
2022,  que  institui  21  de  março
como  o  Dia  Nacional  da
Síndrome  de  Down.  A  norma
estabelece ainda a promoção de
eventos  que  valorizem  as
pessoas  com  a  síndrome  na
sociedade. O projeto que originou
a lei é de autoria do ex-senador
Lindbergh Farias (PL 8189/14), e
foi  aprovado  na  Câmara  dos
Deputados e no Senado.

A  data  já  é  reconhecida  pela
Organização das Nações Unidas
(ONU) como o Dia Internacional e
este ano, pela primeira vez, será
uma data nacional. O dia 21 faz
alusão  à  trissomia,  condição
genética  causada pela  presença
de  três  cromossomos  21  nas
células das pessoas com Down,
em vez de dois.

No Brasil, estima-se que cerca de
300  mil  pessoas  vivam  com
Down.  Para  cada  700  crianças
nascidas  no  país,  uma  deve
apresentar a trissomia. 

“Que bom que temos agora uma
data nacional para a valorização
das  pessoas  portadoras  desta
síndrome, que precisam ser cada
vez mais participativas em nossa
sociedade, com oportunidades de
estudos  e,  sobretudo,  no
mercado  de  trabalho.  Parabéns
ao  deputado  responsável  pela
criação da Lei, e esperamos que
todos  tenham  consciência  da
importância  deste  dia”,  destacou
o Presidente  da  Câmara,  Júnior
Baptista.

Mérito Esportivo

Câmara recebe medalha do
Departamento de Esportes 

Na  última  sexta-feira  (18),  o
Departamento  de  Esportes  da
Prefeitura Municipal promoveu no
Plenário da Câmara a premiação
da Medalha do Mérito Esportivo. 

Por  se  tratar  de  um  período
atípico, o qual convivemos desde
março  de  2020  com  uma
pandemia,  por  motivos
relevantes, não tivemos nenhuma
competição  que  proporcionasse
uma  oferta  considerável  de
destaques  para  a  premiação  da
Medalha  do  Mérito  Esportivo;
nesses últimos dois anos, houve
poucas  competições  ou

destaques individuais no esporte
de Paraguaçu Paulista. 

Devido a todas as circunstâncias,
o  Departamento  Municipal  de
Esporte  e  Lazer  propôs  ao
Conselho Municipal de Esporte e
Lazer,  que  excepcionalmente  a
honraria  da  Medalha  do  Mérito
Esportivo,  referente  ao  ano  de
2021,  fosse  voltada  para  as
entidades  e  empresas  que
investiram  e  ajudaram  com
parcerias  e  investimentos  o
esporte  e  o  lazer  municipal,  e
também  aos  atletas  que
representaram  Paraguaçu
Paulista  e  se  destacaram  nas
competições que foram possíveis
ser realizadas, na sua maioria de
forma  individual,  de  âmbito
nacional e internacional.

A  Câmara  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista  também
recebeu uma Medalha do Mérito
Esportivo,  em  razão  das
emendas  voltadas  ao  esporte  e
pelo  apoio  de  todos  os
vereadores  neste  setor.  “Nós
vereadores ficamos muito gratos
pelo  reconhecimento  do
Departamento,  pois  o  esporte  é
um dos setores mais importantes
para nossa sociedade, sobretudo
para nossa juventude. Estaremos
sempre  em  busca  de  mais
recursos  para  nosso  esporte
paraguaçuense.  E  parabéns  a
todos  os  vencedores”,  disse  o
Presidente  da  Câmara,  Júnior
Baptista.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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